

Wissen oder Wischen?

Ein Blick in die Köpfe der Studierenden von morgen

ProLehre | Sommerforum der Lehre | 3. Juni 2025



Foto © Richard Bartz

Zur Veranstaltung

Einmal im Jahr veranstaltet die Technische Universität München gemeinsam mit der Carl Friedrich von Siemens Stiftung das Sommerforum der Lehre. Zum Forum der Lehre sind alle eingeladen, die an der Universität lehren oder lernen und sich darüber austauschen wollen. Ein Fachvortrag zu einem Thema der Hochschullehre gibt Anregungen zu intensiven Diskussionen, die sich in angenehmer Umgebung bei einem kleinen Buffet fortsetzen lassen.

Zum Vortrag

Gerade bereiten sie sich noch auf ihre Abiturprüfungen vor, und im Oktober werden dann die neuen Erstsemesterinnen und Erstsemester ihr Studium an der Technischen Universität München beginnen. Was sind das für Menschen, die nach zwölf oder dreizehn Jahren Schule zu uns kommen? Welche Kompetenzen, Erfahrungen, Sozialisierung und welches Mindset bringen sie mit? In dem Vortrag werden Christine Sälzer und Georg Schlamp uns wissenschaftliche und persönliche Einblicke geben.



Christine Sälzer ist Professorin für Erziehungswissenschaft an der Universität Stuttgart. Ihre Forschungsschwerpunkte sind u.a. Schulleistungsstudien, Schulleffektivität und Schulentwicklung.



Georg Schlamp ist Seminarlehrer für Englisch am Gymnasium sowie Fortbildungsreferent und Keynotespeaker für verschiedene Themen im Bereich „Zeitgemäße Bildung im Rahmen der Digitalität“.

Programm für den 3. Juni 2025

- 17:00 Begrüßung und Aperitif
- 17:15 Vortrag
- 18:15 Austausch und Diskussion bei einem kleinen Buffet
- 20:00 Ende der Veranstaltung

Anmeldung: Bitte melden Sie sich kostenlos an über <https://go.tum.de/518531>.

Ort: Carl Friedrich von Siemens Stiftung, Südliches Schlossrondell 23, 80638 München